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Depuis le f' juin 2002, le Comifé de Quartier

du Ponf-Neuf occupe enfin le local que la l4unicipalité
a mis à sa disposifion en juillet 2001 à l'enfrée du
Conforf l4oderne(pour la pefite histoire, dans le
passé, le Conforf moderne était une usine, la
Fonderie Lucef, ef cette petife naison, celle du
gardien).

Donc après que la l4airie eut remis ce local aux
normes de sécurifé, c'esf à dire depuis juin, les
membres du groupe d'animafion ont eu à cæur
d'améliorer ce local (neftoyage, peinfures.,) afin d'en

faire le lieu de rencontre des habitanfs du quartier.

Nous y fravaillons selon les disponibilités de

chacun ef, dans les jours prochains, une salle pour
l'accueil sera achevée ce qui permeffra dÿ fenir des

Permanences.
La période des vacances esf mise à profit pour

établir un plan de foncfionnemenf qui vous sera
ensuife diffusé : fout cela ne se faisanf qu'avec des
bénévoles, la mise en place sera progressive.

Nos projets << 2000 >> vonf, espérons-nous,

enfin aboufir : afeliers de dessin, chanf, mise sous
vidéo de phofos ou montage de film, histeire du
quarfier, ufilisafion de l'ordinafeur.

Nous songeons égalemenf à une mise à

disposition sur place, pendanf les permanences, de

documents sur Poitiers, la Vienne, leur hisfoire qui
peuvenf inféresser entre autres les habifanfs du
quartier nouvellement arrivés dans nofre ville.

En gros, voilà quelques-uns uns de nos projets :

à nous fotts, dvec votls, de les réaliser

Yvette Mazeran

Présidente du comité de quartier
<<Autour du Pont-Neuf >>
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Une soixantaine de personnes dont

plusieurs élus ont assisté à notre Assemblée
Générale le 514102 qui prévoyait, outre les rapports
habituels, plusieurs interventions :

-intervention de M. Macaire, conseiller
municipal délégué au logement, président de
I'OPARC et de la SIP donc en charge du devenir
du « Parc à fourrages >>.

Sur ce site (3ha environ), il est prévu environ 60
logements en majorité type 3 et 4 et leur parking en
accession à la propriété ou locatif.
Des points restent à régler notamment avec le
MRAI qui dépend du ministère de la Défense ce
qui ralentit les démarches et les accords entre la
Municipalité et les riverains soucieux de préserver
leur qualité de vie. La presse s'est largement fait
écho à plusieurs reprises de ces problèmes. M.
Macaire indique que le Comité de quartier et les
habitants seront consultés vers la fin de l'année.
Affaire à suivre. De plus, espace vert et salle
conviviale seraient bienvenus dans le projet.

L'intervention de M. Macaire a également
porté sur la rénovation de l'habitat ancien dans la
Ville, le Pont Neuf étant concerné. I1 s'agit de
restaurer les façades, de donner la priorité aux
logements pour les familles. La finalité: que des
familles reviennent dans le quartier car 4000
logements seraient vacants dont 2500 studios.

-intervention de l'Association << Echange
de Savoirs » qui regroupe 65 personnes qui
transmettent un savoir en échange d'un autre:
échanges chez les uns et les autres ou en ateliers.
L'association se charge de la mise en relation des
personnes selon leurs demandes. Un regroupement
est prévu 2 ou 3 fois par an. Le siège de
I'association est 83 bd du Pont Joubert (ancienne
poste près du Pont-Neuf).

-intervention de M. Codet-Boisse,
directeur du Confort Moderne qui rappelle les
activités de son établissement : 70 concerts par afl,
5 ou 6 expositions, mise à disposition de 5 locaux
de répétition, présence d'un restaurant.
Le Confort développe également un programme de
sensibilisation aux risques auditifs.
En projet: 1'amélioration de f isolation acoustique,
l'embellissement des locaux et de la cour.
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Le rapport d'activités présenté par Mme
Roussaud, secrétaire a fait ressortir une
augmentation sensible de nombre de nos adhérents.

Malgré les difficultés liées à notre manque
de local, nous sofllmes intervenus pour régler des
problèmes de nuisance et de voisinage rue Basse et
prison : (réunion le 12 juillet 2001 avec les
différents partenaires). Nous avons assisté à

plusieurs réunions (voir le précédent journal)
concernant l'application de la nouvelle loi sur les
Conseils de quartier et fait part de nos craintes pour
1'avenir des comités de quartier.

Rappelons parmi les activités 2001 : la
visite guidée du quartier le 31 mai, un concert
Rock avec le groupe Spoonleft et la fête le 15

septembre.
Le groupe d'animation (13 bénévoles) se

réunit I à 2 fois par mois, le journal tiré à 2000
exemplaires paraît 2 à 3 fois par an et est distribué
aux habitants par les membres de l'équipe.

Le rapport du trésorier, J.L. Cézard
indique que notre fonctionnement est assuré par
des subventions de la municipalité et les cotisations
de nos adhérents (en progression) et que les
comptes font ressortir en 2001 un excédent de 290
euros.

Puis eut lieu l'élection des I-3 membres du
conseil d'administration. Deux nouveaux
membres ont rejoint l'équipe: Mme Isabelle
Soulard et M. Gérald Erens.

Pour finir quelques projets pour 2003 ont
été évoqués : marché médiéval, pique-nique,
randonnées, pefinanences et accueil au nouveau
local.

Une exposition de photos des activités était
présentée et la soirée s'est terminéepar un pot avec
tous.

Pas de fête annuelle en2001 fàute
de locaux disponibles!

MAIS :

l'inauguration de la Maison du Quartier,
185 rue du fg du Pont-Neuf

aura lieu le samedi 5 octobre à 11h 30
L'occasion pour vous de découvrir ce petit local

où vous pourrez venir bavarder, vous rencontrer, faire

des projets et des activités entre habitants du quartier

ET un concert de chansons française aura lieu le 15

novembre par les jeunes Eve et Blandine BAUDOIN
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Après notre déménagement, nous avons
voulu marquer la reprise de nos activités avec une
sofiie découverte de la Vallée du Clain à laquelle
nous vous avions invités par un tract et par la
presse locale.

Balade en canoë kayak ou pédestre selon
les goûts de chacun de la base nautique de Saint-
Benoît jusqu'au Moulin de Chasseigne.

Ce dimanche 2I juin, le temps était de la
partie. Sortie en famille et entre amis très
appréciée. Une cinquantaine de personnes y
compris des enfants ont participé au circuit
d'environ 10 km parcourus soit à la force des
bras, en canoë, ou des jambes, à pied. Chacun
s'est déclaré enchanté après avoir découvert ou
redécouvert les rives du Clain.

Au mois de janvier, nous n'avions pas pu
tirer la traditionnelle Galette des Rois, mais le 24
Février nous nous sommes rattrapés en dégustant
les non moins traditionnels crêpes et beignets
apportés par les participants à la salle paroissiale
de St-Paul. Les adhérents et leurs amis étaieît
invités à ressortir de leurs armoires des
déguisements de leur choix et à réviser une
chanson << assortie >> au costume.

Tout le monde y prit, semble-t-il grand
plaisir. Les crèpes et les beignets étaierfi
délicieux, les costumes superbes, variés et
souvent drôles. Adorables le petit bout de chou
déguisé en lutin, la petite sorcière et une jolie
coccinelle et admirés les cow-boys, mexicains et
autres.
Les chansons rappelaient de bons souvenirs à
chacun et chacune et peu à peu tout le monde
entrait dans le jeu et poussait la chansonnette
...sans provoquer la pluie en tout cas ! Ce fût très
folklorique ! Les déguisés et chanteurs eurent
droit à un petit souvenir. Puis la fête continua par
des jeux de société variés et animés: scrabble,
petits chevaux...et des conversations amicales.

Quand il fallut se rendre à l'évidence que
l'heure de rentrer était arivée, nous nous sofilmes
quittés en se promettant de recommencer l'année
prochaine; et en se disant: pourquoi ne ferions
nous pas une sortie dans la nature quand les
beauxjours seront là.

Gisèle Prévost

Une réussire à f initiative Oe êfrfO - :
ERENS, spécialiste de canoe .diplômé, qui à - ''
impulsé et mis en æuvre ce projet et assuré sa
réussite. Merci à lui et qu deuxième moniteur de
canoë qui accompagnaitle groupe.

Pour termi ner agréablement l'après-midi 
-'

au Moulin de Chasseigne sous les ombrages, tous
les « sportifs >> ont partagé un bon goûter
reconstituant bien mérité.

La presse locale a le lendemain publié de
belles photos de cette journée.
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C'est ce que dit le concepteur paysagiste du

« Jardin des Sens » Qui vient d'être inauguré au
Centre Gérontologique Pasteur.

En Octobre 1998, un projet porté par le
CINEV (Centre d'initiation à la Nature et à

l'Environnement de la Vienne) a été présenté au

conseil municipal de Poitiers et adopté. La création
de ce jardin permettra de réaliser des animations
<< Nature » auprès des personnes hospitalisées au
CHU : persciffrres âgées, en Maison de retraite ou
Service de long séjour, pour redécouvrir d'ariciens
plaisirs : semer, planter, arroser, récoltet, sentir
pour conserver le goût de VIVRE malgré la
maladie.

L'attrait d'un tel jardin qui pourrait poser
certaines interrogations, est pensons-nous réel.

D'autant qu'il sera également ouvert aux
enfants des écoles, aux visiteurs. : on comprend
bien ainsi f intérêt de ce jardin créé pour partager
des sensations en favorisant des réactions visuelles,
tactiles, gustatives et olfactives dans une situation
d'échanges.

Le 28 juillet à 11h, bien que les travaux ne
soient pas tout à fait terminés, ce jardin a été
inauguré et nous étions invités. Nous n'avons pas

manqué d'y assister car le Centre Pasteur est situé
sur notre quartier.

Ce jourJà, il faisait beau, le ciel était bleu,
les fleurs d'un grand parterre aussi: nous avons
goûté et tenté de reconnaître des odeurs et des
goûts.
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Il y eut les discours d'usage expliquant les
objectifs et la mise en æuvre de cette réalisation.
Donc longue vie et réussite au Jardin des sens dont
nous reparlerons

Yvette Mazeran.
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à l'entrée du Confort ÂÂoderne :

N'hésiTez pos à venir y faire
un tour, foire port de vos

problàmes, partoger un moment
de détente...

Dàs à présent, une permon ence

est ossurée tous les mercredis
de I6h à 18h30.
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Le Clafoutis aux Poires
ou cerise, pommes, abricot, ...

- 4 poires (de préférence Conférence)
- l25g de sucre cristallisé (ou un peu moins

selon Ie goût) r) .,. ,l.)
- 1009 de farine o': Wwb
- r/t litre de lait U

- I pincée de sel 2 cuillérées de rhum ou autre
parfum

Beurrer un plat à gratin assez profond.
Eplucher et couper les poires en petits morceaux;
les ranger au fond du plat.

Dans un saladier, mettre la farine, le sucre
et le sel, mélanger et ajouter les æufs un à un en
remuant à la cuiller de bois.

Verser le lait petit à petit,, sans cesser,{e
remuer et ajouter le rhum. On obtient u_ng pâte
assez liquid" à u"r.", sur les poiies. - E ;4 -

Cuire à four moyen 45 minutes environ puis
saupoudrer de sucre et. servir dans le plat de
cuisson, tiède ou froid selon les goûts.

t
Bulletin d'adhésion à envoyer à : << Autour du Pont-Neuf » L85, rue du fg du Pont-Neuf, Poitiers
J'adhère à l'Association « Autour du Pont-Neuf >> pour l'année 2002
Je joins ma cotisation de : -membre actif : [7 euros Ell euros -membre bienfaiteur El5euros
par chèque à l'ordre d'Autour du Pont Neuf
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